

La jolie histoire entre Xavier-Louis Le Stang et Corlay

La deuxième journée des courses de Corlay se déroulera dimanche, avec, en point d'orgue, le Grand Cross. Le mieux placé pour en parler est sans doute Xavier-Louis Le Stang, un habitué.

L'hippodrome du Petit-Paris, à Corlay, tient une place à part dans le paysage hippique breton.

Ce n'est pas Xavier-Louis Le Stang qui dira le contraire, lui qui y a glané plus de cent succès ! « **Pas étonnant, selon lui. J'ai commencé ma carrière de jockey à 16 ans et j'ai monté jusqu'à l'âge de 50 ans. J'ai réalisé quelques coups de trois et même des coups de quatre à Corlay, alors...** »

C'est d'ailleurs sur son hippodrome fétiche que le professionnel aux 600 victoires a annoncé sa retraite de jockey, le 14 juillet 2007.

Quand on connaît l'extrême difficulté du métier de jockey d'obstacles, la réussite de Xavier-Louis Le Stang force le respect, d'autant qu'elle se poursuit en tant qu'entraîneur : « **Corlay tient une place à part dans mon cœur. Le Grand Cross, c'est un parcours exigeant, avec un profil vallonné. Les obstacles sont bons, mais il faut des chevaux de tenue pour s'imposer ici.** »

37 chevaux à l'entraînement

Il l'a fait en tant qu'entraîneur le 2 juillet 2000 et il n'a pas dit son dernier mot, même si dimanche, il ne présentera sans doute pas de partants dans le Grand Cross : « **Autrement, j'aurais sans doute *Dicla*, qui a gagné à Corlay le 16 juin dernier. Peut-être *Xamaka*, mais c'est moins sûr. *Florette Deurie*, *Kittalino*, troisième en cross à Corlay le 16 juin et *Fly to The Ska* devraient tous être de la partie...** »

Et peut-être Xavier-Louis Le Stang, rencontré, dimanche, à Morlaix en a-t-il oublié. Avec 37 chevaux à l'entraînement, il n'a que l'embarras du choix. Il devrait aussi retrouver son jockey maison, qui n'est autre que son fils Richard.

Sa fille, Jérôme, qui a monté et gagné en steeple, n'a pas abandonné le métier. Elle vit avec un jockey d'obstacles, Florent Neveu, qui entraîne à Dragey dans la Manche. Car la famille Le Stang vit pour l'obstacle. Le père, Xavier, et le frère, Jean-Louis, ont aussi gagné à Corlay et à plusieurs reprises.

Le président Dominique Lebocher attend du grand spectacle : « **Nous avons réalisé un nouvel obs-**



Xavier-Louis Le Stang, à droite, conduit ici l'un de ses pensionnaires, « Royalux », monté par Lucie Oger, en piste : c'était à Vannes, le 2 juin dernier.

CREDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

tacle, un bull-finch au bout de la ligne droite des tribunes. Nous avons aussi soigné l'accueil des enfants, qui disposeront de balades à poneys, d'initiation au BMX, d'une exposition d'animaux sauvages et d'une exposition d'aquarelles sur le

thème du cheval... »

Mais pour Xavier-Louis Le Stang, il s'agira de préparer ses chevaux au mieux. Ce grand monsieur du galop, et plus particulièrement de l'obstacle, n'a pas changé. C'est un travailleur, sérieux, appliqué, modeste aussi. À

Corlay, dans son jardin, il aura à cœur de bien faire.

Dimanche 7 juillet, hippodrome du Petit-Paris, à Corlay, à partir de 14 h 30.



Début des opérations à 14h00 et courses à 14h30
CHALLENGE DES CROSS DE L'OUEST ET CHALLENGE DE L'OBSTACLE DU CENTRE BRETAGNE

DIMANCHE 7 JUILLET
Grand CROSS DE CORLAY
Championnat de France de CROSS-COUNTRY

DIMANCHE 14 JUILLET
Grand STEEPLE CHASES DE CORLAY
FÊTE DES COURSES

Restoration en salle panoramique
 Réservation impérative au 06 77 79 94 20

Restoration rapide permanente
 Pour votre santé, pratiquez une activité régulière. www.mangerbouger.fr

+ d'infos www.equi-deliz.fr

VERANDA LINE
 Groupama
 LESSARD
 SUPER U
 ouest france Animations gratuites pour les enfants